

医療法人社団樹伸会 大宮いしはた歯科

顎関節症のスペシャリスト医院 顎の痛み到新治療を届けたい

2024年7月1日、さいたま市にオープンした新クリニック『大宮いしはた歯科』は、久喜市で『いしはた歯科クリニック』として2院を展開する医療法人社団樹伸会の3院目の展開だ。同法人へは、1日に150名の患者が来院。スタッフ60名を抱える規模感のある歯科クリニック。国内有数の顎関節症におけるスペシャリストとして注目される石幡理事長と新たに院長に就任した松田院長に話を聞いた。



理事長

石幡 一樹



OMIYA ISHIHATA DENTAL CLINIC
大宮いしはた歯科

専門性と独自の治療法 患者に新たな希望を

吉岡 久喜市ではナンバーワンの規模感を持つ『いしはた歯科クリニック』の新社としてここさいたま市に開院したクリニックですね。3院目とあって理事長もお忙しいでしょうね。

石幡 2024年1月、松田先生とご縁があつて開院を決めました。日々、忙しくしており、馴染みの患者さんからは「先生、無理せず、休んでね」と声をかけていただきます。

吉岡 地域に愛されて歩んできました。まずはこれほど拡大した背景には、石幡理事長のお人柄もさることながら、その専門性にもあると推察します。歯科医の中でも100人に1人しかいないと言われる「日本補綴歯科学会専門医」でいらっしゃるのか。

石幡 「補綴歯科学会専門医」とは入れ歯やインプラントなど歯を失った際に機能回復させる専門医のことです。歯を多数失ったきちんと噛めない人の口腔全体をしっかり治すことを得意としております。「顎関節

症」に関しては、専門医の中でも、他ではあまり採用されていない治療法を選択しており、これまで歯科医に向けた講演活動やウェビナーなども多数開催。来年は書籍出版を予定しています。

吉岡 独特の治療法と聞いて、遠方から来られる方もいらっしゃるかと。

松田 実際、新幹線に乗って治療に来る方もいるほどです。私も当院に来るまで見たことのない治療方法でした。

吉岡 それは大学病院などの前線における治療ということでしょうか。

松田 いえ、それが顎関節症に関しては、大学病院でも「治らない」という前提のもと、悪化させない治療が一般的です。ですが、理事長のやり方で治る患者さんが多くいるのを見て、驚いています。

知られざる顎のトラブルが 引き起こす体の不調

吉岡 それはスゴイですね。

石幡 吉岡さんの周辺にいます。顎関節症で困っている人がいれば、治す自信があるのでお声がけください。芸能人では、仕事柄、特にお困りになると思いますので。

吉岡 基本的な質問で恐縮ですが、「顎関節症」とはどういった症状なのでしょう。

石幡 顎関節症の症状としては、偏頭痛・耳鳴り・肩こり等があります。顎関節症になる人は筋肉の付き方が非対称になっているのです。食事を偏って噛む、偏った姿勢で寝るなどの習慣により、顎の動きが偏ります。

吉岡 顎関節症の患者さんは、傍で見えず



顎関節症について分かりやすく説明(上)。新たに院長に就任した松田駿司氏(下)。

法人の理念は「縁ある人を幸せに」。スタッフを大切にしたら結果、グループでは、産休をとったスタッフは必ず戻ってくるそうだ。

タレント 吉岡 美穂



くに判別できるのでしょうか。

石幡 触診といって顔の筋肉を触診しないとわかりません。開け閉めするときの関節が動かなくなる症状ですが、本人は気づきにくい。実際に正常な人の口を触つて、柔らかさを比較することで、筋肉が固くなって、片側が痛くなっている実感を持っていただきます。

吉岡 顎が痛いといった他、こういったお悩みが起るのですか。

石幡 顎関節症がひどくなると頭痛や肩こり、耳鳴り、しびれなども起ります。左右の目の大きさが異なる人、片側の頬が緩む人などには要注意です。不調に悩み、まずは耳鼻科などに行かれる方も多いですね。

父の遺志を継ぐ息子の使命 日本の顎関節症治療に光を

吉岡 新しい治療方法はこういったもので、どのような方法で発見したのですか。

石幡 実は、これは歯科医であった私の父が実践していた治療法でした。父は私が幼いころに顎関節症を患いました。自ら治そうと様々な研究し、自分で歯を削ってみるといった実験も試みました。しかし、治りませんでした。あるとき、父は顎を反対側にずらすという方法を試し、治ったのです。

吉岡 熱心な研究者だったのですか。

石幡 そうですね。父は発見した治療法で多くの患者さんの治療に成功しました。そして、66歳になり、この治療法を世に出したいと考えていた矢先に急逝したのです。

吉岡 それは日本の医療のためにも、惜しいことでしたね。

石幡 はい。その意志を私が引き継ぐべきだと考えました。実は、父の実践していた治療について、知識としては知りませんでした。だが、実際に父のやり方をこの目でみていたので症状を治すことができました。

松田 大病院では、開口訓練という口を開ける練習をやっていますが、それでは治るには遠いというのが理事長の考えです。

吉岡 順調に運営されていますが、今後はどのような夢をお持ちですか。

石幡 実は隠れ患者も多いと言われる顎関節症、データでは二人に一人が痛くなった経験を持つとも言われています。この治療を日本の歯科全体に届けたいです。

吉岡 松田院長はいかがですか。

松田 大宮に歯医者が多いが、顎関節症に特徴のある医院は少ないので、力を入れています。また、一般歯科としても、みなさまに最新の情報を届け、歯を守る治療を届けたい。それが私の使命です。

吉岡 今後の展開を期待しています。



Column

これまで久喜市で展開していたグループがはじめてさいたま市大宮区で展開することになった背景には、かねてより久喜市での展開に成功した後は、さいたま市でも開院したいの思いがあったからだ。自宅近くの大宮区で開院することにより、「住まいの近くの方々の口腔の健康に寄与したい」との思いがあり、今回の開院に至った。

Point

取材:吉岡 美穂

これまで名前しか知らなかった『顎関節症』について、はじめて詳しく知りました。治りにくい病気であること、トレーニングが主な治療法であることを知ると同時に、こういった新しい治療が生まれていることも分かり、もう、周囲で悩んでいる人がいれば広めたいと思いました。



医療法人社団樹伸会 大宮いしはた歯科
埼玉県さいたま市大宮区桜木町1-398-1
アドグレイス大宮2F
TEL.048-658-9918
<https://omiya-ishihata-dc.com>